

»Gardening« aus dem Jahr 2013 – Gesichter der Neustadt

## **FOTOGRAFIE**

## Stadtteilleben

Mit über 43.000 Einwohnern ist die Neustadt der größte Stadtteil Bremens. Auf einem Quadratkilometer leben um die 2.800 Menschen, bald jeder vierte hat einen sogenannten Migrationshintergrund. Menschen aus allen Ländern leben Tür an Tür mit ihren deutschen Nachbarn.

Seit drei Jahrzehnten haben die Fotodesigner Christiane Böttcher und Thomas Tiensch hier ihren Lebensmittelpunkt gefunden und den bunten Stadtteil und seine Menschen in ihr Herz geschlossen. Vor drei Jahren starteten sie mit einem ganz persönlichen Proiekt: »Gesichter der Neustadt«. Die Künstler möchten die Mitbürger ihres Stadtteils so zeigen, wie sie sind: absolut verschieden. Das Atelier Brandt Credo zeigt nun die erste öffentliche Präsentation der Fotoserie. Am Fr. 5.3, wird die Ausstellung in Anwesenheit der Künstler in der Meyerstraße 145 eröffnet. Die Fotografien sind bis zum 1. Mai zu sehen und dürfen auch geme erworben werden.